

SPD-Winterwanderung zum Würzburger Rathaus

Schneematsch und besondere Einblicke

Trotz widriger Witterungsverhältnisse, einem Mix aus Schnee, Regen und Glätte haben sich einige unerschrockene Wanderer zu Jahresbeginn auf den Weg gemacht. Die Winterwanderung des SPD-Ortsvereins Rottendorf führte dieses Jahr in die „Nachbargemeinde“ Würzburg. Unter den wetterfesten Wanderern war auch die SPD-Bundestagskandidatin Katharina Räth, mit der man bei etwas Bewegung nach den Feiertagen entsprechend gut ins Gespräch kommen konnte. Am Ziel, dem Würzburger Rathaus, stießen noch weitere Teilnehmer hinzu, die sich spontan für eine trockene Anreise mit Zug oder Auto entschieden hatten. Im Rathaus angekommen, übernahm Georg Wagenbrenner die Führung der knapp 30 Personen starken Gruppe. Der Pressesprecher des Rathauses, der dem Vorstand des Ortsvereins seit Jahren angehört, zeigte einige Orte, die gleichermaßen historische Sehenswürdigkeiten sind, wo aber auch heute die Stadtgeschichte weiter geschrieben wird. Im Wenzelsaal tagte der Stadtrat schon zu der Zeit als der Bürgermeister Tilman Riemenschneider hieß. Heute ist dieser Saal im ältesten Teil des Rathauses der würdige Ort für Ehrungen, Empfänge oder besondere Hochzeiten.

Im Wappensaal finden die meisten der vorbereitenden Ausschüsse des Stadtrats statt oder auch andere Arbeitstreffen wie Pressekonferenzen oder Workshops. Der heutige Ratssaal ist nur eine Türe weiter und hier erfuhren die Gäste vermittelt durch das monumentale Wandgemälde von Wolfgang Lenz, der dieses Jahr seinen 100. Geburtstag gefeiert hätte, die wichtigsten Eckpunkte und einige Kuriositäten aus über 1300 Jahre Stadtgeschichte und was zum Jahreswechsel die Stadtverwaltung und die Bürgerschaft besonders bewegt. Die kleine Geschichtsstunde wurde abgerundet durch einen Blick auf das Modell des zerstörten Würzburgs im Gedenkraum zum 16. März 1945 und einen leicht getrüben Blick über die Stadt im Schneematsch von der Türmerstube aus.

Vom Grafeneckart zog die Gruppe weiter zur verdienten Mittagspause im Maritim-Hotel. Dort arbeitet wiederum der Ortsvereinsvorsitzende Bernd Horak seit vielen Jahren in der Buchhaltung und so schaute beim gemeinsamen Schlusshock auch Hoteldirektor Andreas Havlik kurz vorbei und begrüßte die „Gäste aus der Ferne“.

Bernd Horak
SPD Ortsvereinsvorsitzender

Winterwanderung nach Würzburg



SPD



Foto: SPD OV Rottendorf

Die Rottendorfer Wanderer mit der SPD Bundestagskandidatin Katharina Räß vor dem Rathaus.



Foto: SPD OV Rottendorf

Ein großartiger Ausblick aus der Türmerstube des Grafeneckart



Foto: SPD OV Rottendorf

Georg Wagenbrenner informiert die Wanderer im Sitzungssaal des Rathauses